



ÉDITORIAL DÉMASQUÉ

Chers amis,

C'est avec un plaisir non dissimulé que nous vous invitons à nous retrouver **jeudi 19 mai 2022**
à Mauges sur Loire

pour notre

45

ème

journée de médecine d'urgence des Pays de la Loire

.

Nos journées marquent annuellement nos agendas de formation, elles se veulent être également un temps de retrouvailles et de détente entre professionnels de médecine d'urgences de la région. Une occasion particulière de partager nos pratiques de soins, nos organisations et également d'évoquer nos difficultés du quotidien.

Pour cette journée de printemps, nous focaliserons notre propos sur les **urgences et la santé mentale**, thème

Editorial démasqué

Écrit par Dr Joël JENVRIN

Mardi, 01 Mars 2022 00:00 - Mis à jour Jeudi, 20 Octobre 2022 14:07

d'actualité dans ce contexte géopolitique particulier. Nous verrons avec le D

r
Apolline CAILLIEZ du CHU d'Angers, quelles sont les meilleures manières d'aborder
l'adolescent en crise aux urgences

en attendant la prise en charge spécialisé. Le D

r
Francois DUCROCQ du CHU de Lille nous aidera à mieux évaluer

le risque suicidaire en régulation médicale

. Enfin, l'équipe médico-soignante des urgences du CH du Mans prêchera les

bonnes pratiques de sédation et contention du patient agité

Notre assemblée générale évoquera la **situation des structures d'urgences de la région** et les

perspectives d'avenir.

Nous aurons l'honneur de recevoir le P

r
André Grimaldi pour une

conférence exceptionnelle

sur la

réforme des politiques de santé

pour améliorer les urgences. Lors de cette AG nous renouvelerons une partie du bureau, n'hésitez pas à faire acte de candidature.

La journée se terminera par un moment plus léger et animé avec une controverse sur les articles de l'année.

Nous vous espérons nombreux pour cette journée printanière de folie !

Nous vous invitons à adhérer au CMUPL ou à renouveler votre adhésion qui vous donne droit à un tarif avantageux pour vos inscriptions aux journées JMUPL.

Pour vous inscrire, c'est facile il suffit de [cliquer sur le lien](#) .

Editorial démasqué

Écrit par Dr Joël JENVRIN

Mardi, 01 Mars 2022 00:00 - Mis à jour Jeudi, 20 Octobre 2022 14:07

Bien amicalement et au plaisir de vous retrouver tous très bientôt,

Pour le CMUPL : Docteur Joël JENVRIN

Président

Collège de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire